



Hemos presentado ante los medios, en Biarritz, la plataforma ["G7 EZ! EH-tik beste mundu bat sortzen"](#). Se trata de una

plataforma constituida por diferentes agentes -adjuntamos la lista-

con motivo de la cumbre del G7 que tendrá lugar en Biarritz en agosto de 2019

. La plataforma se movilizará en contra de la cumbre porque urge cambiar radicalmente el mundo que simboliza y porque consideramos posible, necesario y urgente crear otro mundo. Desde Euskal Herria también tenemos que aportar en esa dirección. En este sentido, además de rechazar la presencia del G7, queremos reivindicar con fuerza el cambio social.

De esta forma, invitamos a integrarse en la plataforma a todos los agentes que compartan este llamamiento y llamamos a movilizarse a toda la población, tanto a la de aquí como a la de otros lugares, con el fin de aunar todas las fuerzas posibles en contra de la cumbre del G7.

El G7 agrupa a siete potencias económicas occidentales: EEUU, Japón, Alemania, Francia, Reino Unido, Italia y Canadá. Las cumbres del G7 son un símbolo de la supremacía de estas potencias y se celebran al objeto de encauzar los mejores compromisos para los intereses del capitalismo. Las políticas económicas y financieras que se les impone a los demás países se deciden en base a esos compromisos.

La cumbre de 2019 tiene la particularidad de que se va a celebrar en Euskal Herria, es decir, en un territorio en el que la solidaridad, la voluntad de construir un mundo distinto y la resistencia frente al capitalismo, el heteropatriarcado y el imperialismo están vivas y fuertemente enraizadas. Por lo tanto, nos movilizaremos para defender otros modelos y construir otras salidas por un mundo en el que la justicia social, la solidaridad y la igualdad se

conviertan en una realidad concreta.